
 発行日 

１月２６日（木） 

 厳冬の候、皆様におかれましては益々ご清栄の事とお慶び申し上げます。 

 さて、公立高等学校の出願についてお知らせします。過日行われました進路説明会では、出願については

生徒本人が各高等学校へ書類を提出する方向でお話をさせていただきました。しかし、千葉県教育委員会よ

り、公立高等学校入学者選抜に係る新型コロナウイルス感染防止対策の依頼を受け、直前の感染リスクや濃

厚接触のリスクを少しでも回避したいと考え、出願を「中学校がまとめて郵送する」出願方法に変更いたし

ます。それに伴い、出願期間が変わり、２月６日（月）を配達指定日として各高等学校へ簡易書留で郵送し

ます。つきましては、進路事務の日程を以下のようにします。ご迷惑をおかけしますが、よろしくお願いい

たします。ご不明な点がある場合は、３学年職員にご連絡ください。 

  １月２３日（月）公立高等学校入学願書（清書）を配付しました。１月３０日（月）までに記入し、収

入証紙２２００円分と８４円切手２枚（いずれも貼付せず）を担任に提出してください。 

生徒たちに３年を振り返ってみよう、というテーマで書いてもらいました。今回と次回に分けて掲載しま

すので、ご一読ください。（※今回は表面にＢ組、裏面にＡ組を掲載） 

 

 小学校を卒業するとき、「３年間なんてあっという

間だよ」と言われていたのですが、本当にその通りで

驚きました。入学式から今まで、運動会や長南祭、校

外学習などいろいろな行事がありましたが、どれも楽

しかったです。 

 

 初めての事がたくさんあった３年間でした。最初の

授業が分散登校だったり、様々な行事が制限され今ま

で通りにできなかったり、満足できないこともありま

した。ですが、それら全てを全力でやりきった自分た

ちを誇りに思います。楽しくて最高な３年間でした。 

 

 僕の中学３年間は良いことや悪いことが五分五分

で起こって、刺激的な毎日でした。この日々は長南中

学校の生徒でなければ味わうことのできない日々だ

ったと思います。 

 

 本当にこの３年間が早く感じました。友達と遊んだ

り、勉強したりと詰め詰めでしたが、また戻りたいと

思えるくらい楽しい３年間でした。いつも一緒にいる

メンバーには感謝の気持ちでいっぱいです。 

 

 ３年もあると思っていたけれど、一瞬にして終わっ

てしまい、本当に切なく感じています。辛くて、悲し

いこともあったけれど、友達に支えてもらい、友達と

作った楽しい思い出のほうが多く、本当に恵まれた楽

しい３年間を過ごせました。 

 

 １、２年生を楽しみ過ぎて、３年生が大変になった。

しっかり勉強をしなかったことが悔やまれる。新しい

環境になって、普段は話していなかった人と同じクラ

スになり、色んな刺激があって楽しかった。 

 

 振り返ってみるとあっという間もないくらいに早

かった。今まであまり話していなかった人とも友達に

なれたり、委員長になったり、箱ひげ図が読めるよう

になったりと、背も人間性も成長した３年間でした。 

 

 振り返ってみると、すごく成長できた濃い３年間だ

ったと思います。部活を通して、仲間と協力する大切

さを学びました。また、バレーボールに出会えたこと、

支えてくださった先生方や保護者に感謝しています。 

 

 時間が経つのがとても早く感じた３年間でした。登

校初日の慣れない制服で、慣れない自転車で苦しんだ

あの日の記憶がまだ鮮明に残っているからです。 

 

 初めての挑戦が多くあり、多くのことを学びまし

た。運動会等の行事を通して、仲間と協力する大切さ

や努力を続ける大切さ等、いい経験がたくさんありま

した。高校でもこの気持ちを忘れず過ごしたいです。 

２月の予定 

標準学力テスト 

公立高校選抜出願 

 公立高校志願変更 

 ３年生自宅学習 

 公立高校選抜検査１日目 

 公立高校選抜検査２日目 

 追検査出 

 

下校時刻  １７：００（～２／１０） 

      １７：１５（２／１４～） 

スクールカウンセラーより 

～松本克彦先生～ 

基本的に金曜日が相談日になっています。悩み事

や相談したいことがあれば、教室棟２階の相談室へ

おこしください。 

直通電話がありますので、保護者の方からの電話

での相談も受け付けています。 

►電話番号  

０４７５－４６－３７１９ 

►来校予定日 

２月 ３日、１７日 



 

 

 

   

 

 平穏な日々だった。 

 

 やっと中学生だ、と思ったらもう受験シーズンとな

って、とても３年間が早く感じました。いろんなこと

があったけど、小学校からの友達と３年間を過ごすこ

とができて、とても良かったし、楽しかったです。 

 

 あっという間の３年間でした。入学した当時はそん

なに早いわけないと思っていました。勉強は小学校よ

り難しくなり、部活も大変で、柔道もあり、きつくて

辞めたくなった時もありましたが、いまでは自分のた

めになったと思える日々でした。高校でもたくさん大

変な事があると思いますが、自分が選んだ道に悔いが

ないようにしていきたいです。 

 

 ただひたすらに騒がしかった。それでいてひたすら

に楽しかった。コロナもあったけど、そんなことどう

でも良くなるくらい、この学年のメンバーといるのが

楽しかったし、３年間が恐怖を感じる程速く過ぎてい

った。振り返れば振り返るほど、みんなで留年したく

なるくらい日常が楽しかった。最高の３年間でした。 

 

 感染症と常に隣り合わせで、上手くいかないことも

ありましたが、たくさんの事を学べた３年間でした。

１年生の時は、先輩についていくことしかできません

でしたが、学年が上がるごとに内面的な部分も成長で

きたと感じています。 

 

 一番の思い出はみんなでいった修学旅行ですが、一

番大切だったのは日常の生活だと思います。 

 いろいろな困難もありましたが、困難を超えるたび

に仲間とのきずなが深まっていって良かったと思い

ました。 

 

 入学してからもう３年が過ぎようとしていますが、

もうすぐ卒業という実感がないくらいに、とても早

く、とても充実した３年間でした。学年の人数は少な

いですが、１人１人が強い友情で結ばれていると思い

ます。別れてしまう人が多いけど、これからも友達を

大切にしていきたいと思います。 

 

 小さい頃からの友達がいるのが、当たり前だったこ

の中学校では、みんなと過ごす運動会や長南祭、校外

学習などで「最後」というのが強く感じられました。

また、楽しい思い出だけではなく、自分の成長につな

がった思い出もあったので、この３年間は私にとって

すごく大切な３年間だったと思いました。 

 

 運動会や修学旅行など、いろいろな行事や式などが

あって、大変な時もありましたが、長南中学校で過ご

せて良かったな、と思いました。 

 

 勉強や部活動で辛いことや楽しいことなど、いろい

ろあったけれど、友達と楽しく話すことができて、と

てもよかったです。 

↖ 書き初めの様子 

※職員も取り組んでいます。 


